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Restaurant Torkel - Gourmet 

Das Restaurant Torkel befindet sich im fürstlichen Weinberg 

Herawingert. Das ist nördlich von Vaduz. Das Restaurant wurde 

mit 16 Gault Millau Punkten ausgezeichnet. Gaut Millau Punkte 

zeichnen besonders gute Restaurants aus. 16 Gault Millau Punkte 

bedeutet: Dieses Restaurant ist sehr gut.  

 

Das Restaurant befindet sich in einem alten Gebäude. Im Innenraum steht 

ein Stück eines alten Torkelbaums. Ein Torkelbaum ist eine Presse. Er 

wurde früher gebraucht um Früchte oder Obst zu pressen. Besonders 

beim Weinbau war der Trokelbaum sehr wichtig. Vor etwa 60 Jahren 

wurde das Gebäude zum Restaurant umgebaut. Das Restaurant befindet 

sich zwischen Trauben und Weinreben. Es hat viele verschiedene Gäste. 

Hier kann man den Tag gut ausklingen lassen und den Abend geniessen. 

 

Ivo Berger ist es wichtig, den Geschmack des Gastes zu treffen. Er rennt 

keinen Trends hinterher. Sondern legt viel Wert auf Qualität und Können. 

Die Produkte haben eine sehr gute Qualität. Das Essen ist ausgezeichnet. 

Es hat 300 Weine aus ganz Europa im Angebot. Es hat auch eine 

überdachte und geheizte Terrasse. Von der Terrasse hat man eine 

wunderschöne Aussicht. 

 

Die Menüs im Restaurant Torkel kosten zwischen 75.00 Franken und 

118.00 Franken. Es gibt viele saisonale Angebote. 

 

Art der Küche 

International und Saisonal 
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Spezielle Gerichte 

Fisch, Spargel, Wein, Wild 

 

Spezielle Wünsche 

Es gibt genügend Parkplätze. Es hat eine Gartenterrasse. 

 

  

 

Das ist das der Torkelbaum im Restaurant Torkel. 
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